



Emsdetten, 10.01.2022

Liebe Eltern, liebe Sorgeberechtigte der Schülerinnen und Schüler der Klassen 4 an den Emsdettener Grundschulen,

Für das neue Jahr 2022 möchte ich Ihnen im Namen der gesamten Schulgemeinde alles Gute, Glück, Erfolg und Gesundheit wünschen.

Gerne hätten wir Sie am kommenden Mittwoch, zum Informationsabend bei uns in der Schule begrüßt, um Ihnen die Geschwister-Scholl-Schule mit all ihren Vorzügen vorzustellen. Angesichts der stetigen Ausbreitung der Omikron-Variante erscheint uns das Infektionsrisiko jedoch zu hoch, sodass wir uns schweren Herzens dazu entschlossen haben, den Termin abzusagen.

Um Ihnen dennoch die Möglichkeit zu geben, das Konzept der GSS kennenzulernen, arbeiten wir gerade an einer Online-Alternative. Wir hoffen, diese spätestens zum Wochenende auf unserer Homepage (<https://www.gss-emsdetten.org>) veröffentlicht zu können.

Ob der Tag der offenen Tür am Samstag, den 22. Januar in der geplanten Form stattfinden kann, können wir zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht entscheiden. Über unsere Homepage informieren wir Sie aber rechtzeitig.

Herzliche Grüße

Schulleiterin

stellv. Schulleiterin